



2018年 初夏号
(2018年5月10日発行)



着任医師のご紹介



はじめまして。4月より当院へ整形外科副部長として赴任した木村豪太です。10年ほど神戸市内で勤務をしておりましたが、今後は宝塚第一病院にてスタッフ皆さんの力をお借りして働かせて頂くこととなりました。得意分野は人工関節です。聞き慣れなれないと字面から「ぎょっ」と異質感を感じられると思いますが、今日の整形外科では関節痛や変形に対しての主要な治療手段の1つとなっています。注意して行えば非常に良好な長期成績を期待できます。日本国内では膝や股関節で各々年間10万件を超える手術が行われていますが宝塚市内では執刀される医師が少ないと聞いており、自分の技能をこの地域で活かし患者さんの生活改善に寄与することができれば幸いです。



整形外科 副部長

きむら ごうた
木村 豪太



整形外科医師

まつもと たかし
松本 高志

このたび宝塚第一病院整形外科に着任いたしました、松本 高志です。昨年まで大阪の徳洲会病院の整形外科で勤務しておりました。

近年、宝塚地域では高齢化が進んでおり、患者様一人、一人の背景を考慮した診察、治療が必要と考えています。患者様に寄り添った治療を心掛けたいと考えています。

腰痛、骨折など患者様が抱えられている疾患、悩みの解決に、少しでもお役に立てればと考えています。どうぞよろしくお願い致します。



4月より脳神経外科へ着任した蔵本要二です。大学卒業後15年は主に神戸近隣の病院で脳神経外科全般、特に脳血管内治療を中心に研鑽を積んでまいりました。2017年7月より当院脳神経外科は兵庫医科大学脳神経外科と密に連携し、手術や集学的治療が必要な方は大学病院へ搬送し、薬物療法やリハビリテーション等が中心の入院患者さんは当院で治療を開始致しております。その一方、高齢者に多い慢性硬膜下血腫への局所麻酔手術や水頭症に対するシャント手術は当院でも行えるよう器具を整備しましたので、当院で加療を希望される方は対応いたします。

いままでの臨床経験を活かし、地域医療へ貢献していきたいと考えておりますので、よろしくお願い致します。



脳神経外科医師

くらもと ようじ
蔵本 要二



地域医療連携室 をご紹介いたします



地域医療連携室の医療ソーシャルワーカー（MSW）が4月・5月に1名ずつ入職いたしました。

事務1名と医療ソーシャルワーカー4名の計5名体制となり、今まで以上に、入院中や外来通院の患者様や家族様の支援、地域の先生方やケアマネジャーの方々と連携強化に取り組んでまいります。ご不安なことやご相談がありましたら、お気軽に地域医療連携室にご相談ください。



地域医療連携室（担当：二宮・田中・原・佐々木・森）
受付時間：月曜日～金曜日 9：00～17：30
土曜日 9：00～12：00
TEL（直通）：0797-85-2702
FAX（代表）：0797-87-9606

たなか みさ
田中 美沙MSW

広い知識を身につけ、患者様と家族様に信頼していただける医療ソーシャルワーカーになれるよう頑張ります。



はら ともち
原 朋子MSW

皆様から信頼していただける医療ソーシャルワーカーを目指します。これから精一杯がんばってまいりますので、よろしくお願い致します。

宝塚第一病院に新しく38名の職員が入職しました オリエンテーション



よろしくお願いします



高齢者疑似体験



配属任命式



Follow Me !!



インスタグラム
始めました!



医療法人尚和会 看護部公式

https://www.instagram.com/showakai_kango

